

## 文化祭・体育大会を終えて

校長 永砂 正弘

10月下旬から気温も急に下がり、一気に秋が深まりました。ついこの前まで半袖で過ごしていたと思ったら、数日後には上着がないと寒いくらいの日もあり、体が季節の移り変わりに追い付いていないような気がします。また、インフルエンザやコロナも流行しており、市内では学級閉鎖を行った学校もあります。本校では、現在インフルエンザ等で欠席している生徒はほとんどいませんが、発熱等で欠席する生徒も見られます。朝晩の冷え込みも厳しくなっていますので、規則正しい生活を送り体調に気を付けながら過ごしていきましょう。

さて、大きな行事である文化祭と体育大会が終わりました。文化祭は今年度も1年生が合唱、2・3年生が演劇に取り組みました。1年生の学年合唱「星影のエール」は、とても迫力があり学年全体のパワーを感じる合唱でした。各クラスの合唱は、元気よく歌ったクラスやしっかりと歌い上げたクラスなどクラスで選んだ歌に込められた意味を理解し練習の成果が表れた合唱だったと思います。2年生は、今年初めて演劇に取り組みましたが、どの学級もテーマ性のある内容であり、初めて演劇に取り組んだとは思えない演技でした。背景、音響等も演技と調和しても良い発表でした。昨年の2年生（今の3年生）もレベルの高い演技を見せてくれましたが、今年の2年生もどのクラスもレベルの高い発表でした。3年生は、今年が最後の長二中の文化祭となります。その集大成として、各クラスが選んだテーマもさることながら、各クラスともテーマに迫る迫真的演技、背景や音響、照明などの舞台効果が一体となったとても素晴らしいものでした。見ている者を引き込むとても素晴らしい発表だったと思います。昨年、校長講評の中で、「今まで見てきた2年生の演劇の中でもトップクラスの演技だった」と言いましたが、今年は、それを上回る発表でした。そして、今年度、1組は展示に取り組みました。一人一人が作品作りに取り組み、「未来へはばたく 長二中の木」をテーマに、大木に満面の花を咲かせた迫力ある作品を作り上げました。

体育大会は、雲一つない晴天のもと開催することができました。学級ごとに取り組む全員リレー、大縄跳び、また、学年を超えて取り組む棒ひき・ハリケーン・綱引き、部活動ごとに行う部活動対抗リレー、そして最後に行われた色別対抗リレー、どの競技でもみなさんの最後まであきらめず一生懸命取り組む姿を見る事ができました。閉会式でも言いましたが、順位がすでに決まっていても、最後まで全力で一生懸命に取り組む姿が、先生たちだけでなく保護者の方や地域の方に多くの感動を与えました。すでに順位も決まっているのだから、手を見抜こうと思えばいくらでも抜けます。でもみなさんは、手を抜くことなく最後まで全力で取り組みました。この姿勢は、本当にすごいことだと思います。地域や関係者の方からも「本当に気持ちのいい生徒ですね」とお褒めの言葉がありました。また、上級生がその姿を見せて、下級生にその姿勢が受け継がれていっていると思います。今後もこの姿勢を大切にしていってください。今後、行事だけでなく、学習や部活動などの学校生活に活かしていってほしいと思います。

話は変わりますが、先日ある方から、「中学校の校門の北の横断歩道を渡るとき、止まってくれた車に会釈をして感謝の気持ちを伝えていた生徒が多いですね。とても気持ちのいい生徒ですね」といった言葉をいただきました。横断歩道ですから横断する歩行者が優先されます。しかし、その時、感謝の気持ちを伝えることで、車のドライバーさんもきっとほほえましい気分になっているのではないでしょうか。ちょっとしたことですが、普段からそのような行動ができるることは素晴らしいですね。

保護者の皆様、平素は本校の教育活動にご理解・ご支援をいただきありがとうございます。先日開催しました文化祭・体育大会には多くの方にご来校いただきありがとうございました。11月8日（土）には、校内環境整備及び授業参観を実施します。ご多様な中だとは思いますが来校いただき、お子様の姿や学校の様子を見ていただきますようお願いいたします。

## 【第53回文化祭】

10月9日(木)、10日(金)に第53回文化祭が開催されました。一日目、午前中は2年生がトップバッターとして演劇を発表し、それぞれのクラスの個性が發揮されていました。午後からは1年生の体育館いっぱいに響き渡る合唱がとても素晴らしいかったです。二日目は3年生の舞台発表でした。さすが、3年生と思わせてくれる見事な演劇ばかりでした。取組の段階から多くの苦労があったことと思いますが、そのすべてが報われた瞬間であったと思います。

<最優秀賞>

1-5 「大切なものです」



2-5 「夏色を探して」



3-5 「さとうきび畑の唄」



<優秀賞>

1-4 「マイバラード」 2-2 「doll」 3-3 「ユタと不思議な仲間たち」



<特別賞> 1組



<令和7年度長岡京市文化賞・スポーツ賞表彰式>

10月26日(日)に長岡京市立中央公民館3階市民ホールにて、令和7年度長岡京市文化賞・スポーツ賞表彰式が開催されました。本校からも受賞者が出席し、長岡京市長から表彰を受けました。文化賞・スポーツ賞を受賞された皆さん、本当におめでとうございます。

**【文化奨励賞】**

**3年生男子1名 昨年度の卒業生1名**

**吹奏楽部 吹奏楽部管楽八重奏**

**【わかたけ賞】**

**2年生男子1名**

**男子バドミントン部 野球部**



## 【第53回体育大会】

10月30日(木)に第53回体育大会が開催されました。さわやかな秋晴れの下、大変盛り上がった一日となりました。今年度も長ニ中生らしく、すべての競技に全員が全力で取り組む姿が随所で見られました。3年生にとっては中学校生活最後の体育大会であり、大きな行事でした。この行事での経験を今後の進路決定に役立ててください。1、2年生は3年生の姿を見て、さらに次年度の体育大会をパワーアップさせてください。

**【主な結果】**

- ・競技の部 優勝 青組
- ・各学年大縄跳びの部  
優勝 1年3組 2年4組 3年3組
- ・各学年全員リレー  
優勝 1年3組 2年6組 3年5組
- ・棒引き 優勝 青組 ・ハリケーン 優勝 青組
- ・綱引き 優勝 青組 ・色別対抗リレー 優勝 青組



## 【11・12月の予定】

日	曜	11月	給食	部活	曜	12月	給食	部活
1	土				月		○	○
2	日				火		○	○
3	月	文化の日			水	45分授業 実行委員会	○	×
4	火	教育相談集中週間(～17日) 45分授業	○	○	木		○	○
5	水	3年充実テスト 実行委員会	○	×	金		○	○
6	木		○	○	土			
7	金	進路写真(3年生)	○	○	日			
8	土	環境整備作業・授業参観・懇談	○	○	月	生徒会本部役員選挙	○	○
9	日				火		○	○
10	月	8日の振替休日			水		○	○
11	火		○	×	木		○	○
12	水	月曜校時	○	○	金	向日が丘支援学校との交流(予定)	○	○
13	木		○	○	土			
14	金		○	○	日			
15	土				月	三者懇談(45分×4時間授業)	○	○
16	日	PTAスポーツ交流会			火	三者懇談(45分×4時間授業)	○	○
17	月		○	○	水	三者懇談(45分×4時間授業)	○	○
18	火		○	×	木	三者懇談(45分×4時間授業)	○	○
19	水	検尿二次	○	×	金	三者懇談(45分×4時間授業)	○	○
20	木	検尿二次	○	×	土	京都府アンサンブルコンテスト(予定)		
21	金	検尿二次	○	×	日	京都府アンサンブルコンテスト(予定)		
22	土			×	月	45分×4時間授業	○	○
23	日	勤労感謝の日			火	45分×4時間授業	○	○
24	月	振替休日			水	終業式	×	○
25	火	期末テスト①	×	×	木	冬季休業(～1/7)		
26	水	期末テスト②	×	×	金	部活動予定は各部活動にて確認してください。		
27	木		○	○	土			
28	金		○	○	日			
29	土				月			
30	日				火			
31					水			

学校業務休止日(～1/4)